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Anı Wassermann, Mathis 

ce 'Rohm, Annabelle' 
Betreff: Öschberg PV = Jagd 

Sehr geehrter Herr Wassermann, 

wie bereits telefonisch, in Bezug auf den Kommentar von Herrn Hagenmaier bei der letzten Bauausschusssitzung 
besprochen, bestätige ich hiermit: 

‚Am 29.02.24 habe ich unserem Jagdpächter, Herrn Herbert Mair, das PV-Projekt vor Ort vorgestellt und über 
Optionen im Bereich Zaun und Wild-Durchlass diskutiert. 

Herr Mair sprach sich dafür aus, den Zaun möglichst nahe an die Grundstücksgrenze zu setzen, um im Sinne der 
Wildtiere im Osten einen direkten Übergang vom Wald in die Anlage zu haben. 

Der Zugang soll für das Wild über Gatter, wie sie vom Bayerischen Jagdverband gemeinsam mit Minister Alwanger 
beworben werden, ermöglicht werden. Auf den ersten Blick wären ungefähr 5 Stück sinnvoll. 

Positiv gesehen wurde dabei, dass dem Wild ein ruhiger, geschützter Bereich geschaffen wird. 

Mit freundlichem Gruß 

Franz Prestel 
Tel. 0172 8030 712 

Herr Wulf Mor 

Önlbeg, 25.4 2084


